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２０２２年度 松風台社会福祉協議会 名簿 

役職  氏名   備考 

会 長  松井吉子   2021年度自治会 

副会長  鈴木弥須子   2021年度自治会 

会 計  三國愛子   2021年度自治会 

役員理事  豊島智紗子   自治会副会長 

役員理事  天野幸子   自治会総務書記 

役員理事  飯島由治   自治会会計 

理 事  有元佳子   松の実会代表 

理 事  豊島智紗子   ほっとサロン代表 

理 事  大友元春   歌の街代表 

理 事  馬瀬㓛子   子育てサロン代表 

理 事  松尾守人   民生・児童委長 

理 事  鈴木義隆   ひだまり編集部代表 

～  亀井宗士   ひだまり編集部 

～  小林美咲子   ひだまり編集部 

ぼっくり」の４部会があります。それぞれの部会への

参加をぜひお願いします。部会の活動見込みは次

頁に掲載しましたが、コロナの影響で、開催はまだま

だ流動的です。今後の回覧等で開催状況はお知ら

せします。何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

社協会長就任に際して 
松風台社会福祉協議会会長 

松井 吉子 

皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか？

今年は梅雨明けも早く、猛暑が多くなるとの予報が

なされました。ここに来てコロナの感染者も増えてい

ますが、３年目になると気が緩みがちになります。健

康でいられる事が何より一番だと思います。 

今期、松風台社協責任者になりましたが、「社協

ってなんでしょう」から始まりました。私の勉強不足で

すが、皆様のご協力を賜りつつ、任期を全うしたいと

思います。 

一つだけお願いがあります。松風台社協には「松

の実会」「ほっとサロン」「歌の街」「子育てサロンまつ 
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第４１号 

【収入】　 （単位：円）

2021年度決算 2022年度予算

松風台自治会補助金 51,000 30,000
湘北地区社協補助金 32,200 30,000
茅ヶ崎市社協補助金 36,250 65,000
前年度繰越金 398,680 446,385
事業収入 0 34,000

518,130 605,385

【支出】　

2021年度決算 2022年度予算

事務費 195 14,000
会議費 0 0
通信費 6,000 6,000
渉外費 0 0
研修費 0 0
広報費 8,090 10,000

14,285 30,000

松の実会 48,606 89,000
ほっとサロン 0 48,000
歌の街 6,280 63,000
子育てサロン 2,574 111,000

57,460 311,000

71,745 341,000

0 60,000

0 0

446,385 204,385
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コロナ禍における集会の条件がこの５月頃か

ら緩和されて来たので、２年以上も休会を続け

た「歌の街」では、再開の準備をしています。予

定では毎月１回開催し、歌唱指導とピアノ伴奏

の下で懐かしい歌を１０曲ほど合唱します。参加

者数は２８人以下にし、自治会館集会室内の換

気に十分注意しながら、マスクをして歌います。

しかし再び猛威を振るい出したコロナの第７波の

行方次第では、再開ができなくなるのではと危

惧しています。（大友元春） 

 

むし暑い梅雨の最中、６月１５日水曜日に「松

の実会」は久しぶりに再開し、自治会館の玄関か

ら明るい声が聞こえました。その笑顔はマスクに

隠れていますがお元気そうでした。このコロナ禍で

人とのコミュニケーションが制限される中にあって

松の実会の友達に会えることが何よりも嬉しいの

です。おしゃべりを十分に楽しみ、体操やゲーム

等の楽しい時間は瞬く間に過ぎ去ってしまい、次

回の再開を約束して終りました。コロナウイルスが

一日も早く収束することを心から願い、松の実会

が続けられることを祈っています。（有元佳子） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

は久しぶりに 

 
 

☆社協４部会の活動見込み☆  （７月２９日時点、活動状況は回覧板・HP などでご確認ください） 

編集後記 

🌻２年半ぶりの松の実会・まつぼっくりの活動報告です。

次は歌の街＆ほっとサロン！と思っていた矢先の第７波

到来…７月後半、連日最多感染者数を更新しています

🌻今年は６月末に梅雨明けし、６月から猛暑日を記録す

るなど、厳しい暑さの中での新型コロナの急拡大。感染予

防しながら熱中症予防も必ず行いましょう🌻市のイベント

も中止続きですが、夏の風物詩「サザンビーチちがさき花

火大会」は９月４日に４年ぶりの開催予定です （M．K） 

 

サロンを秋口には再開できそうだと準備を始めたとこ

ろでしたが、あっという間に第７波が押し寄せてきまし

た。お客様の高齢化とスタッフの高齢化を考えますと、

どうしても臆病になってしまいます。サロンはお茶を飲

みながら賑やかにお喋りをしたいところです。残念です

が開店はまたしばらく見合わせることになりました。 

安心して活動を再開できる日が来ますように！！ 

（豊島智紗子） 

 

サロンもコロナ禍のために２年６か月余り休止してい

ましたが、やっと長いトンネルから出られ、このたび７月

１９日久しぶりに開催しました。まだ先は見えず、不安

もありますが、スタッフも準備に時間を費やしていま

す。活動は今後ハロウイーン、クリスマス、ひなまつり

等々、イベントを考えています。元気な親子の皆様と

会える日をスタッフ一同心待ちにしております。 

（馬瀬㓛子） 

・開催場所 松風台自治会館１階  

・日時 毎月第１、第３火曜日 １０時～１２時  

・参加費 ５０円（保険加入補助費） 

【お知らせ】 

夏休みラジオ体操 今年も中止になりました。 

松の実会 子育てサロン まつぼっくり 

ほっとサロン 

歌の街 

【コロナ禍での熱中症予防】 

●マスク着用時は激しい運動は避けよう 

●メリハリあるマスク着用を 

●暑さを我慢せずエアコンを利用する 

●エアコン使用中もこまめに換気 

●気温・湿度が高い時は特に注意 

●のどが渇いていなくてもこまめに水分補給 

●高齢者は気づかないうちに脱水症状や意識

障害を起こしがち。周りが気にかけて声かけを！ 

 

 

７月１９日再開 

６組の親子の方が 

参加されました 


